

Gracias a la donación de un terreno de 3 hectáreas, por parte de la vecina Carmen Basulto, comienza a gestarse uno de los grandes sueños del alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, como es la construcción de un hogar de larga estadía para las personas mayores de la Comuna.

Este martes 04 de octubre, el jefe comunal, junto a la generosa vecina, recorrió el terreno que será donado, el cual está **ubicado en la localidad de Quebradilla, a sólo 5 minutos de la zona urbana de la ciudad de La Ligua.**

Anuncio Patrocinado

Allí, aprovechó para agradecer el gesto y mostrar su alegría, porque permite **hacer realidad un anhelo: entregar a la Comuna, un espacio de cuidados para las personas mayores, de gran impacto social en la comunidad.**

El alcalde Patricio Pallares, abordó la falta de lugares de estas características en la Región y la escasez de cupos en los ya existentes. Mostró su satisfacción **“por estos milagros que ocurren”** y por tener **“gente buena, como la señora Carmen”**, que voluntariamente cede algo de su patrimonio para el beneficio de los demás.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La historia de la señora Carmen Basulto está **ligada muy profundamente a la Feria de Chacareros de La Ligua**, donde por décadas ha trabajado y se ha hecho **reconocida por su sacrificio, entrega y dedicación**. A fuerza de empeño, ha logrado construir una familia, criar a sus hijos, mantenerlos y educarlos.

Se siente bendecida por todo lo que ha logrado. También ha visto “mucho sufrimiento”, dice, y la necesidad de la gente, sobre todo de las personas mayores, que no tienen un lugar seguro y adecuado donde pasar los últimos días de su vida. **Por eso cree que es momento de entregar y devolver a la comunidad.**

De esta manera, **el Municipio queda en condiciones de postular a financiamiento, ya sea del Gobierno Regional o Nacional**, para construir un Centro de Cuidados para Personas Mayores.

y tú, ¿qué opinas?